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A n fra g e 

der Abgeordneten Vetter 

und Kollegen 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend Strecken fÜhrung des internationalen Zuges "Vindobona" 

und des Schnellzuges 278 bzw. 279 

In Ergänzung zur schriftlichen Anfrage der Abgeordneten Vetter 

und Kollegen Nr. 238/J vom 25. März 1987 und bezugnehmend auf 

die Anfragebeantwortung vom 15. Mai 1987 Nr. 220/AB stellen die 

unterzeichneten Abgeordneten an den Bundesminister für öffentliche 

Wirtschaft und Verkehr folgende 

A n fra g e 

1.) Gibt es seitens der CSSR bzw. der DDR Uberlegungen, die beiden 

internationalen Schnellzugsverbindungen Wien-Berlin von 

der Franz-Josefs-Bahn auf eine andere Streckenführung zu 

verlegen? 

2.) Wenn ja, welche Streckenführung wird von den beiden genannten 

Staaten angestrebt? 

3.) Wenn ja zu Frage 1, welche Haltung wird seitens der Republik 

Österreich eingenommen? I 
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